

Herr Gräf teilt mit, dass er Bedenken gegen die Entfernung des Basistelefons in Merten hatte. Ein Gespräch mit der Leitung des Altenheimes Schloss Merten konnte diese aber ausräumen, da ihm mitgeteilt wurde, dass die Bewohner innerhalb des Hauses die Möglichkeit hätten, zu telefonieren.

Vorsitzender Neitzke schlägt vor, dass sich die Gemeinde diese Option offen halten sollte, zumal für die Gemeinde keine Folgekosten entstünden. Herr Pahl ergänzt, dass er der Meinung ist, dass diese Telefone auch genutzt würden, wenn sie intakt wären. Er spricht sie für den Erhalt dieser Telefone aus. Desweiteren informiert er darüber, dass an dem Basistelefon in Keuenhof der Hörer fehle.

Herr Gräf führt aus, dass durch den Erhalt dieser offensichtlich ungenutzten Einrichtungen unnütze Kosten für Telekomkunden entstünden. Er plädiert für die Entfernung.

Der Vorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen.